

23 de Enero 1954

Sr. D. José Pérez Bustamante  
Presidente de la Diputación Provincial  
SANTANDER

Mi distinguido amigo:

Mucho me ha honrado la invitación que me formula en su amable carta del 15 del actual y le agradezco sinceramente que haya pensado en mi persona, al lado de tantos prestigiosos catedráticos, para desarrollar una conferencia en el ciclo que organiza esa Diputación, de acuerdo con el Ateneo de Santander.

Me habría complacido mucho aceptar su generosa oferta, tanto más cuanto no tengo el placer de conocer esa hermosa ciudad. Pero compromisos anteriormente contraídos con el extranjero, me impiden aceptar su invitación para el mes de Marzo próximo.

Lamentando muy de veras que mi respuesta sea eventualmente negativa y reiterándole las gracias por su amabilidad, le saluda su buen amigo y compañero,

JV/CC.